

7月号

広報

みぶ



町の花 ゆうがお

発行 栃木県壬生町 昭和54年7月15日



増え続ける少年非行

昨年は過去10年間で最悪

データ
少年非行

中学・高校生が七割

前年に比べ
15%の大幅増

「インベーター」のゲート代金をまきあげたり、万引きをして金に弄つけたり……少年非行が相変わらず増加の一途をたどっています。

戦後の少年非行は、昭和26年を中心とする第一のピーク、39年の第2、そして49年からの始める第二のピーク期の「三つの波」があります。そして、この第二のピークは、年々増加を続け、昨年は過去10年間で最悪の記録となりました。

その背景には、少年むごたるい社会環境の悪化、家庭の構成の変化、あるいは進学競争の激化のほかなど、さまざまな問題が考えられます。しかし、少年を非行に走らせるのも、思ひ立つてやるものや、やはり「家庭」ではないでしょうか。

子供の「ウソ」について
非行のきざしと親の関係

前年に比べ
15%の大幅増

昨年一年間に、凶悪犯や窃盗犯をまきあげたり、万引きをして金に弄つけたり……少年非行が相変わらず増加の一途をたどっています。

戦後の少年非行は、昭和26年を中心とする第一のピーク、39年の第2、そして49年からの始める第二のピーク期の「三つの波」があります。そして、この第二のピークは、年々増加を続け、昨年は過去10年間で最悪の記録となりました。

その背景には、少年むごたるい社会環境の悪化、家庭の構成の変化、あるいは進学競争の激化のほかなど、さまざまな問題が考えられます。しかし、少年を非行に走らせるのも、思ひ立つてやるものや、やはり「家庭」ではないでしょうか。

昨年は過去10年間で最悪

近くを占めており、その手口はいわゆる「遊び四非行」といわれる万引や乗物盗、自転車、自動車、オートバイなどの盗み」が一番多いのが特徴です。

これらの刑法犯少年を年齢別に見ますと四人に一人が15歳で一番多く、次いで16歳、17歳、18歳、前年に比べて約一万八千人（約15%）もふえています。

「カゼは万病のもと」といわれます。

いろいろな病気の

「引き金」になる

わけですが、その

カゼにも本格的

なる前に潜伏期間

があります。

やみをしたり、体

別する」という「心の病」にも潜伏期間があります。早目に手当てをするためには、ふだんの健康状態に対する警戒心をもつておきましょう。

非行という「心の病」にも潜伏

つたり、だるか

つたり……こう

したく、といつてもうさつき

分にしない

たとへうがいいにこく、勇

いに見分けることが大切になります。

ついてもかまわぬやう、聞い

いときや恥しいときは、

そのこと

で頭がいっぱいになり、

今まで注意が行き届かなくな

ります。気をつけましょう。

この人が問はず。そこで、何のた

めにしているのか、ウソの背景

を見分けることが大切になります。

ついてもかまわぬやう、聞い

いときや恥しいときは、

そのこと

で頭がいっぱいになり、

今まで注意が行き届かなくな

ります。気をつけましょう。

今年5月1日から一ヶ月間

は「夏季明るする運動」を行

っています。

この運動は、すべての国民が

犯罪の防止と争を危した人々

の更生について理解を深め、そ

れぞれの立場、互に力を合わ

せ、犯罪のない明るい社会を築

こころとする全国的な運動です。

最近の青少年非行をみると、

量的に増加の傾向を示している

だけではなく、ものも複雑多様

なものなり、特に中流以上の

家庭の少年、あるいは増年齡化

された女性が、主に力を持

つて、その形態は遊興的、享楽

的、利害的など出発物や

映画などのはらん、家庭教育

の機能低下、地、青少年を取り

い上げるが如きをもたらす

影響で、いざなう生活環境に影

響されているところが多いと思

われます。

しかし、非行に走ってしま

てから、どうしようとも、

非行の芽生えるも、子供会育

成会などを中心とした地域ぐる

みの協力が、何にも増して必要

なことは、いまだありません。

これが非行防止のポイントです。

夏休みを楽しく安全に



さあ、楽しい夏休み。
子供たちは、規律正しい学校生徒から離れて、家庭中心の毎日を送ることになれます。
ふだんの生活は味わえない、夏休みならではの貴重な体験をすることができ、過ごし方次第では有意義な長期休暇となるでしょう。
半面、その日その日の日をただ、何となく過ごすといつも無計画な姿勢では、あり余る時間でも余し、交通意外などはやれぞらない場合が多いようです。

そのため、規則正しい、

学校を中心とした規則的な生活

から解放されるために、せっかく身にいたる姿勢を守るルールも、

とか、忘れちがちになります。例年、夏休み中に交通事故にあつた子供が

ふるる原因にあるのも、そのためです。

夏休みを楽しんで過ごし、元気な朝を迎えることができるように、交通ルールにはとくに気をつけましょう。

そのため、お母さん方は次の

母と子の会話

自分の力にあつた「目標」を立てよう

「わざとびを毎日五〇回続ける」と、その内容は、必ずや根柢が必要であり、毎日続け

てやる

う

のです。夏休みならではのチャレンジといえます。

そこで、その生活ラフの中には、主动性を尊重しながら話し合いで作

り上げるのが良いでしょう。子供

が自主的な態度で規則改正して、生活

を送るには、親の協力が必要だからです。

「朝顔の観察記録を始めた

よ

う。

度ある生活習慣を身につけさせ

ます。

そのためにも、夏休み中の生活

プランを立てることが大切です。

生活設計は、一方的に親が決める

のではなく、といつて子供、人に

考え方のものでもなく、子供の自

主性を尊重しながら話し合いで作

り上げるのが良いでしょう。子供

が自主的な態度で規則改正して、生活

を送るには、親の協力が必要だから

です。

つまり、自分の力にかかる目標

を見だし、挑戦し、強い意志な

り物事を全うする心が養われ

ります。県内の水による事故は

二〇〇件発生し、三十名が死亡してい

ます。このうち、子供の事故は

幼児が二十一件（十三名死亡）、小学生が六件（四名死亡）です。

子供、特に幼児の事故は夏と

は限りませんが、小学生の事故

は六月～八月に発生しています。

幼児の事故は、全部が保護者

が目を離すときに、小学生は

魚とりや氷水の事故です。

水の事故をなくすため、子供

の遊びに心をもらいましょう。

子供たちで、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

子供たちを防護柵で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

レジャーや先など初めて通る道で

は、ふだんの生活で覚えた交通ル

ルールが、うまく応用できるは限

りません。

よく注意してください

よ。

子供の前ではやめといた。ル

ル違反。も禁物です。

の遊びに心をもらいましょう。

保護者の皆さんへ

の幼児には、絶対に目を離さ

ない。

幼稚園、学校などで禁止

する遊び、水遊びや河川での遊びは、良くなれるので、必ず防護柵

の幼児には、絶対に目を離さ

あなたも主役…町民運動

実りある国体開催のために



国体開催を機会に「花いっぱい運動」を展開しています。ここ町総合運動場の花壇とフラワーボックス150余りに5月23日、青年団員の協力を得てサルビア、マリーゴールドの苗約4,500本を植えました。

いらっしゃい きれいな町です まだどうぞ



暑中見舞用 絵入りはがき発売中

郵局ではまた今、涼しき絵入りの

宣表がござります。お手元に、

ごみどりのコンテナで、

北は北海道から、

南は沖縄まで、いつでも使える國

鉄コレの利用が便利です。

皆さんの大切なお荷物を、戸口か

速くお届けします。

あなたの 国民年金

近年、高齢者の人口が急増し
たことにより、年金に対する関心
が高まっています。
そこで、年金制度の大まかな特
徴について、制度ができた20年前
を迎える「国民年金」について
その概要を述べたいです。

強制加入

任意加入

事業により、当町に八、一〇〇冊
の金額に二〇〇万円の図書が
備えられました。

この図書を広く町民の方々にご
利用いたくために役場の田代
一會議室に町立図書館を設置し
7月から開館しました。

町立図書館がオーブン

貸し出しは毎週土曜日



貸出準備が整い利用を待つ
ばかりの書架(町立図書館)

利用の方法は当分の間、主に館
外利用で貸し出します。
図書販売の交付など、詳しくは
社会教育課、または貸出日以降に担当
職員にお尋ねください。

○貸出日 毎週土曜日 午前8時

~午後5時

○貸出冊数 一人一冊以内

○貸出期間 一週間以内

○貸出手数料 一人一冊以内



入居者

住宅の入居者を次々

募集場所および戸数
ひばりヶ丘団地（国谷駅東）
・第一種 6戸
入居資格
本町在住、または在勤している
こと
・現に同居し、または同居しよう
とする親族があること

3月の納税
県民税 第2期分
民健康保険税 第2期分

8月の納税
町県民税 第2期分
国民健康保険税 第2期分
受付期間 8月1日～8月15日
受付場所 管財課管財係（電話
②1234内線7677）
詳しくは電話でお問い合わせください

女 姉 棚 検 血 液 檢 査

今月の人口
7月1日現在 対前月比

總人口	34,057人	+ 46
男	16,896人	+ 23
女	17,161人	+ 23
世帯數	9,215人	+ 30

鳥居家中興譜について
その三十九

たなご事については忠義をつくし、
心をこつてついても兄弟第一
互に助けたり、助けられたりして
正しい道を守り、戦勇に勵み
先祖代々なまくも伊賀守から名を
高いがから鳥居家の名聲を保
けかまつと心がけ、とにかく命
は徳川家のためを捨てるのだと
心の底から思て居ればどんと
難儀にあつてもおもむろに
てるつまうことはあるま」。自
分も年六十五になつた三回の
國のから、これは数回まことに
を得たことは、これまで死にほど
多い。然し一度もおくれはこと
なかつた。
人間の生死や運命（ふきわい）
やしあわせは、その限りで
は間もなく上様（家康）のもの
となるものではない。老いて、
がらのある家元の言葉を聞き、
若心の振舞をせず、人の名を
もながうと思つて、おつかれを

命が惜しうくなつては、何で武功をもたる者もあるであつう。こんなものが出でたならば、それが武士の道のたるは知れぬまい。官や禄をいたぐる大名にまづ、と恐るに引かれたのでは命が惜しい。命が惜しうくなつては、何で武功をもたる者あるであつう。こんなものが出でたならば、それが武士の道のたるは知れぬまい。官や禄をいたぐる大名にまづ、と恐るに引かれたのでは命が惜しい。

1月15日(水)、16日(木)の2日間、し尿汲取作業を休みます。